

Ecología del Amor

10:30
AMX

Señor Director:

El pasado domingo 7 de abril encendi la televisión para ver un programa cultural que se transmite a partir de las 10:30 horas.

Entre una serie de intervenciones se presentó al biólogo don Humberto Maturana, quien nos indicaría la causa del problema ecológico. Según el profesor Maturana, la crisis ecológica en Chile y en el mundo se origina en el exceso de población humana... y para que los que vivimos podamos vivir mejor es necesario que no haya tantos seres humanos. Fueron exactamente éstos los conceptos vertidos.

Es decir, que además de promover implícitamente el aborto, el control de la natalidad, la eutanasia, la eugenesia, etcétera, nos estaría aconsejando que no comamos para no producir basura, que no usemos ciertos tipos de servicios o no trabajemos para no producir subproductos no retornables y, finalmente, que no nos desarrollemos como seres humanos, ya que siempre algún tipo de desecho tenemos a producir.

Sería importante saber si en ciertos programas se evalúa previamente el material que se entrega, ya que éste llega muchas veces a personas que no tienen el desarrollo necesario para no dejarse invadir en su intimidad.

Al señor Maturana, a quien conocí con ocasión de una intervención suya en la Facultad de Teología de la Universidad Católica el año 1990, y con todo respeto a su calidad de científico, le pediría que reflexionara acerca de la verdadera fuente de la sana ecología, aquella que nos permite proteger la naturaleza, conservar las especies, hacer un buen uso de nuestros recursos naturales y finalmente tener un buen, sano y normal desarrollo y convivencia entre los seres humanos: es

Ecología del amor [artículo] Amaya Irarrázaval Z.

Libros y documentos

AUTORÍA

Irarrázaval Z., Amaya

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ecología del amor [artículo] Amaya Irarrázaval Z.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)